

## **DISA JAÉN INICIA EN EL CRUCE CHAMAYA CON LA DESINFECCIÓN DE VEHÍCULOS**

Con el apoyo de la MPJ, Policía Nacional y el Ejército.

**Jaén, 21 de marzo del 2020**

Luego del acuerdo tomado ayer por la autoridades, la Sub Región de Salud I Jaén a través de la Dirección de Salud Ambiental inició con la desinfección de vehículos autorizados que llegan hasta el Cruce de Chamaya para evitar la propagación del Coronavirus.

Este trabajo se hace gracias al apoyo de la Municipalidad de Jaén en coordinación con la Policía Nacional y el Ejército. Este labor empezó al promediar las 10:00pm de ayer y continuará hasta que se levante la emergencia sanitaria las 24 horas del día El Blgo. Carlos Soberón, Director de Salud Ambiental de la Disa Jaén indicó que este trabajo se hace como medida de prevención y consiste en desinfectar todos los vehículos que ingresan a Jaén, previa sensibilización a los conductores y de estas unidades.











